



Lucha Contra Incendios Forestales

La Unidad Militar de Emergencias moviliza a más de 350 efectivos para participar en la extinción de los incendios forestales de Valencia y Mallorca

De ellos, 227 están interviniendo en el incendio de Ayora mientras que otros 80 militares se desplegarán esta noche por vía marítima hasta Mallorca para reforzar el dispositivo de extinción del incendio de Andratx

26.07.13.- La Unidad Militar de Emergencias (UME) está participando en la extinción de los incendios forestales declarados en Ayora (Valencia) y Andratx (Balears). Para atender a las solicitudes de intervención de estas comunidades autónomas, la UME ha movilizado a más de 350 efectivos de sus Batallones de Intervención en Emergencias (BIEM) de Madrid y Valencia; además, 25 efectivos del Batallón de Zaragoza se han desplazado hasta la base de Bétera para reforzar al tercer Batallón.

Despliegue en el incendio de Ayora (Valencia)

En la madrugada de hoy, 26 de julio, comenzó el despliegue de los 227 efectivos que desde anoche están participando en la extinción del incendio declarado en la localidad de Ayora (Valencia). Durante la mañana de hoy, los militares han realizado misiones de ataque directo al fuego con nueve autobombas y tres camiones nodriza. Una vez estabilizado, un equipo de Ingenieros de la UME ha colaborado en las labores de perimetración con maquinaria pesada mientras los elementos de intervención continuaban sus misiones de liquidación y enfriamiento.

Entre los medios aéreos que operan bajo la dirección operativa de la UME, han participado 3 aviones Canadair del 43 Grupo del Ejército del Aire, que han realizado 34 descargas, y dos helicópteros Cougar del Batallón de Helicóptero de Emergencias, pertenecientes al Ejército de Tierra, que han efectuado misiones de helitransporte de tropas al foco del incendio y descargas de agua con helibalde.



Despliegue en la isla de Mallorca

Esta tarde, 27 militares del batallón de Bétera (BIEM III) se han desplegado mediante dos helicópteros Cougar hasta Mallorca para sumarse a las labores de extinción del incendio declarado hoy en Andraitx.

Así mismo los 4 hidroaviones Canadair del 43 Grupo que están participando en este incendio han realizado hasta el momento más de 70 descargas.

Esta noche se reforzará este dispositivo mediante el envío por vía marítima 80 efectivos, tres autobombas y un camión nodriza que arribaran a la isla a primera hora de la mañana del día 27.